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天津久日新材料股份有限公司 

投资者互动记录 

 

天津久日新材料股份有限公司 2023 年 7 月与投资者在信息披露范围内进行

交流情况：与银华基金、诺安基金进行了交流，接听投资者来电 14 次，回复上

证 e互动 1条。 

投资者关注的主要问题及答复如下： 

1.尊敬的公司领导大家好，咱们的股票已经连跌五年了，发行价已经打了

4.5 折，这让长线投资者亏损严重，请问如何是好？还有没有上涨的希望，谢谢！

祝工作顺利！ 

答：尊敬的投资者您好！我们非常能够理解您希望股价上涨的心情，我们和

您一样期盼公司股价能有好的表现，但是股价的涨跌是市场行为，受二级市场等

多种因素的影响。一直以来，公司董事会及管理层积极致力于公司的长远和可持

续发展，坚持围绕战略做实经营业务，坚定以“光固化产业为核心、半导体产业

为重点”的产业发展方向，并在这两大领域持续发力，将企业做优做强，推动公

司价值成长。但是根据现状，公司的发展需要在相当一段时间里积蓄能量、夯实

基础，尤其是公司主业光引发剂因大环境影响和同行竞争原因造成市场环境恶化，

因此在当下这个时刻，实现增长需要耐心，体现价值需要时间来证明。感谢您对

久日新材的关注！ 

2.公司光敏剂 PAC 的进展如何？送样客户反馈如何？ 

答：尊敬的投资者您好！公司正积极推动光敏剂 PAC的验证工作，截至目前，

公司子公司大晶信息生产的光敏剂 PAC已向部分企业小批量供货。感谢您对久日

新材的关注！ 

3.i-线光刻胶的重要原材料是光敏剂 PAC 还是五倍子？ 

答：尊敬的投资者您好！从五倍子提取的单宁酸可分解制得没食子酸，是生

产焦性没食子酸的原材料，焦性没食子酸是光敏剂的重要原材料，光敏剂是生产



显示面板类光刻胶和半导体 i-线、g-线光刻胶的核心原材料。感谢您对久日新

材的关注！ 

4.久日半导体光刻胶现在怎么样了？进展到哪了？  

答：尊敬的投资者您好！公司子公司久日半导体的光刻胶产品正在进行重点

客户的送样验证工作，目前中试生产线已基本建成，正积极推进光刻胶生产基地

的规划与建设，以尽快实现规模化生产。感谢您对久日新材的关注！ 


